



Paris 2^{ème} Marne-la-Vallée

3 Pièces

71 m²

Réf. 1039

930 000 €

Paris 2^{ème}

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 2e – Palais-Royal - Place des Victoires. Rue Sainte-Anne, à deux pas du passage Choiseul, dans un immeuble XIXème de caractère avec gardienne, au 6ème et dernier étage par ascenseur (jusqu'au 5ème), un charmant appartement de 61,55 m² Loi Carrez (71,17 m² au sol) à rénover. L'entrée ouvre sur une spacieuse pièce de vie lumineuse avec une très belle hauteur sous plafond, 3 fenêtres et 2 puits de lumière, de beaux volumes, des poutres d'origine et une cuisine ouverte. Au calme absolu, l'appartement se poursuit avec une chambre cozy sur cour, une seconde chambre (ou bureau) avec une ...

Paris 2nd – Palais-Royal. Rue Sainte-Anne, just steps from Passage Choiseul in a characterful 19th-century building with a caretaker, on the 6th and top floor with elevator access (up to the 5th), a charming 61.55 m² Carrez Law apartment (71.17 m² total floor area) to renovate. The entrance opens to a spacious, bright living room with beautiful ceiling height, 3 windows, and 2 skylights, featuring generous volumes, original beams, and an open kitchen. Paris Marais Sotheby's International Realty, the international reference for luxury real estate in the 2nd arrondissement of Paris. In absolute ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

